

DINAS PENGENDALIAN PENDUDUK DAN KELUARGA BERENCANA
KABUPATEN PURWAKARTA



PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2022

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : H. YAYAT HIDAYAT

Jabatan : Kepala Dinas Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana Kabupaten Purwakarta

selanjutnya disebut *Pihak Pertama*

Nama : ANNE RATNA MUSTIKA

Jabatan : Bupati Purwakarta

selaku atasan pihak pertama, selanjutnya disebut *Pihak Kedua*

Pihak pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami. Pihak kedua akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Pihak Kedua


ANNE RATNA MUSTIKA

Purwakarta, Januari 2022

Pihak Pertama


H. YAYAT HIDAYAT

PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2022

DINAS PENGENDALIAN PENDUDUK DAN KELUARGA BERENCANA KABUPATEN PURWAKARTA

NO	SASARAN STRATEGIS	INDIKATOR KINERJA	TARGET
1	2	3	4
1.	Pengendalian Laju Pertumbuhan Penduduk dan Angka Kelahiran	Laju Pertumbuhan Penduduk (LPP)	100%
2.	Perluasan Cakupan KB	<ul style="list-style-type: none"> a. Cakupan Pelaporan Data Pelayanan Kontrasepsi b. Cakupan Pelaporan Data pengendalian Lapangan c. Cakupan Pasangan Usia Subur (PUS) yang ingin Ber-KB tidak memenuhi Unmet Need (%) d. Persentase Jumlah Peserta KB Mandiri e. Cakupan pasangan Usia subur (PUS) yang ingin ber-KB tidak memenuhi Unmeet Need (%) f. Cakupan jumlah pelayanan kontrasepsi g. Menurunnya Drof Out peserta KB h. Efektifitas Penggunaan Alat Kontrasepsi (ALKON) 	<ul style="list-style-type: none"> 100% 100% 82% 40 % 9,4% 86 % 82% 87%

e. Pembinaan Kampung KB	34
f. Tertata dan terbinanya Pegelola Kelompok UPPKS	75 Kader
g. Tersosialisasikannya Promosi Kewirausahaan bagi Kelompok Akseptor Pria	60 Orang
h. Munculnya jiwa wirausaha dikalangan remaja yang ikut kegiatan Kelompok Remaja	50 Remaja
i. Adanya peningkatan kemampuan dan keterampilan kader dalam mengelola Kampung KB	65 orang
j. Tersedianya Plang Papan Data dan Rak Data di Kampung KB pilihan	5 papan data
k. Adanya peningkatan Optimalisasi Kegiatan, baik Kader pengelola, Forum Musyawarah maupun Kegiatan Tribina Kampung KB	34 Kampung KB
l. Ibu hamil dan keluarga dapat memahami dan mengerti arti pentingnya 1000 HPK	192 Desa
m. Para calon pengantin dapat mengerti dan paham tentang Kespro dan pencegahan Stunting secara dini	192 Desa

		<ul style="list-style-type: none"> ii. Terbinanya kelompok UPPKS o. Cakupan Kelompok BKB yang terbina p. Cakupan Kelompok BKR yang Terbina q. Cakupan Kelompok BKL yang Terbina r. Jumlah Tenaga Pendamping Kelompok Tribina Keluarga 	<ul style="list-style-type: none"> 70 kelompok 629 Kelompok 344 orang 338 Kelompok 650 Orang
1	2	3	4
4	Remaja Usia 10 sampai dengan 24 Tahun dan Belum Menikah	<ul style="list-style-type: none"> a. Terbentuknya kelompok PIK-R/PIK-M dilingkungan masyarakat/sekolahJumlah remaja yang dibina b. Terwujudnya kelompok PIK-R unggulan c. Peningkatan pemahaman kesehatan reproduksi bagi remaja d. Terbentuknya pendidikan karakter bagi remaja melalui saka Kencana 	<ul style="list-style-type: none"> 90 Kelompok 15 Kelompok 150 Orang 250 Orang


NO	PROGRAM	ANGGARAN (Rp)	SUMBER ANGGARAN
1	PROGRAM PENUNJANG URUSAN PEMERINTAHAN DAERAH KABUPATEN/KOTA	6,877,373,282	APBD
2	PROGRAM PENGENDALIAN PENDUDUK	349,385,450	APBD dan APBN
3	PROGRAM PEMBINAAN KELUARGA BERENCANA (KB)	8,610,281,650	APBD dan APBN
4	PROGRAM PEMBERDAYAAN DAN PENINGKATAN KELUARGA SEJAHTERA (KS)	6,425,904,885	APBD dan APBN
	Jumlah Anggaran		

Pihak Kedua


ANNE RATNA MUSTIKA

Purwakarta, Januari 2022

Pihak Pertama


H. YAYAT HIDAYAT